

Mas le valiera haberse conformado

Maria de la Luz Baniestos es una joven que presta sus servicios en una importante casa comercial y que sólo acude á su domicilio, sito en la calle del Dr. Audrade, por la noche, una vez que terminó sus quehaceres.

Fué el caso, que ayer, al llegar á casa, con los mejores deseos de entregarse al bien ganado descanso, hallóso con la desagradable novedad de que una de las ventanas de su habitación había sido forzada durante su ausencia, y los hijos de lo ajeno se habían apoderado de varios objetos, por valor aproximado de sesenta pesos. No conforme con la perdida, naturalmente, se dirigió al portero, en demanda de datos, y éste la indicó que lo más conveniente sería que diese parte al dueño de la casa, para que él laaconsejara lo conveniente.

En su prisa por arreglar el asunto, olvidóse nuestra heroína de cerrar la ventana que diera acceso á los ladrones, y cuando nuevamente retornó, sin haber corrierto logrado nada, su sorpresa y desagrado aumentó, pues durante su nueva ausencia, hicieron los rateros una nueva visita, esta vez más fructífera, puesto que se apoderaron de una máquina de coser que vale ciento y tantos pesos.

La desechada joven trajo aviso á la oficina de la sexta dependencia, la cual, poco después, logró la aprehensión de su temible italiano, Peterano Villegas, quien pôde ser encerrado dentro de los objetos robados, en el momento en que se preparaba en vestir su otra fraquera y barrio.

POR LOS CENTROS EXTRANJEROS

Los miembros del Casino Alemán preparan un banquete en honor del nuevo Ministro que representa á S. M. Guillermo Segundo, cerca de nuestro Gobierno y que hace poco presentó sus credenciales ante el señor General Díaz.

No se ha resuelto de una manera definitiva si el banquete se celebrará en los últimos días del corriente mes ó en los primeros del mes entrante.

Anoche salió el Lic. Rodolfo Reyes

a esperar al general Reyes

Por la vía del ferrocarril Mexicano salió ayer por la noche el Lic. Rodolfo Reyes, acompañado de los Sres. David Reyes Retana, Ramón Cosío González y otras muchas personas amigas y partidarias del distinguido divisionario.

Estos señores irán á recibir al Sr. Gral. Reyes hasta Veracruz, de donde se dirigirán á Orizaba para pasar unos días en esa ciudad en espera de la llegada de Don Francisco I. Madero á Méjico.

Hoy celebrará un mitin el Club Ley

Hoy á las diez de la mañana celebrará en el Cine Club un gran mitin político el Club maderista Ley, en el cual se acordará la mejor manera de recibir á don Francisco I. Madero.

Teadrá Biblioteca la Oficina de Información

La oficina de Información, dependiente de la Secretaría de Gobernación, por iniciativa de su director, establecerá una biblioteca para consultas del público, que se abrirá próximamente.

El objeto principal de esta biblioteca, es entregar al público de todos los

asuntos que actualmente sólo puede conseguir en los Ministerios: memorias de minería, de hacienda, etc.; tendrá guías de todos los caminos de la República, mapas, etc., etc.

El señor Ainsle, Director de la citada oficina, trabaja activamente para que dentro de poco esté al servicio del público esta mencionada biblioteca.

Licencias

Se concede licencia por 25 días con goce de sueldo por enfermedad al C. Celso Pineda para separarse del empleo de Oficial primero de la Dirección General de Educación Primaria.

Vacantes

Se declara vacante el empleo de Profesora número 2 de Tejido á Bollillo de la Escuela de Educación Primaria Superior General en el Distrito Federal que desempeñaba la Srita. Elisa Elorduy Payne.

Nombramientos

Se notifica á la señorita Felisa González, Ayudante número 185 de Escuela de Educación Primaria Elemental en el D. F. aumentándose el sueldo que actualmente disfruta por ser Profesora Normalista de Guanajuato con más de cinco años de buenos servicios.

LA INSPECCION DEL MAINE

Ag. Reg. para "La Actualidad"

HABANA, junio 3.— Hoy se hicieron pruebas de las bombas que han de servir para suavizar el agua de la presa de Goffer, la que ha sido formada con el objeto de poner á seco el Maine y poder así dar la inspección de sus restos.

Ascendieron 42 empleados en la Secretaría de Hacienda

Con motivo de los últimos movimientos de empleados quedaron vacantes en la Secretaría de Hacienda hasta cuarenta y dos plazas de diversa importancia, las cuales ordenó el señor Madero que fueran cubiertas por riguroso escalamiento ó con relación á los merecimientos de cada cual.

La grata noticia no llegó á conocimiento de los empleados, sino cuando ayer fueron llamados al despacho del señor don Jaime Gurza, Subsecretario del ramo, quien personalmente puso en manos de cada uno de los favorecidos el nombramiento que los acreditaba para desempeñar su nuevo cargo, haciendo además una felicitación al grupo, en la cual hizo constar que el señor Ministro al acordar los ascensos, no se debló influenciar, sino por los méritos personales y la aptitud de ese grupo.

He aquí los nombres de las personas que obtuvieron ascenso: a Oficiales primeros, los señores José Franco Segura y Heraclio Silva; a Oficiales segundos, los señores Agustín Cárdenas, Filiberto Viveros y Roque Ríos; a Oficiales terceros, los señores Luis G. Esquerro, Luis Monterrubio y Joaquín Estevas; a Oficiales cuartos, los señores Jesús Otilva, Leopoldo Palma y Campos L. J. Cruz Herrera; a Oficiales quintos, los señores Felipe Aranda, Portillo Muñoz y J. Jesús Alvarez; a Oficiales sextos, los señores Juan López Nández, Francisco Montaño, Leonardo González, Angel Castillo y José P. Serrano; a Escrivientes de primera, los señores Refugio Gómez, Francisco Paz, Benjamín Madero, Ricardo Sánchez, Agustín Santa Marina y Isaac Alfaro.

Todas las personas que fueron favorecidas con el ascenso, pliegan reunirse en una convivialidad con el objeto de festejar el fausto acontecimiento, y hacen grandes elogios de la manerá como el Sr. Madero ha sabido estimular al cuerpo de empleados de la Secretaría de su cargo para dedicarse al trabajo y lograr progresar.

Una tienda apedreada

Por ser días de raya, todas las plazas de la capital se ven grandemente concursadas los sábados, y anoche, como de costumbre, una infinidad insultada de bebedores empederados llenaba completamente esos expendios de toxina barata, especialmente el de la tienda "La Imperial" situada en las cercanías de la Plaza de San Juan.

Un grupo de individuos, obreros al parecer, estuvo libando desde las seis y l.15 minutos de la tarde y todos, sin excepción, se encontraban en completo estado de ebriedad pasado algún tiempo.

Serían las ocho y cuarto cuando entre los dependientes del establecimiento y los ebrios en cuestión se suscitó una disputa, con motivo de que estos últimos pretendían que se les cobraba mayor cantidad que la que habían consumido. Los dependientes no supieron guardar una actitud prudente, y como alguno de ellos saltara el mostrador, pretendiendo corregir los desmanes del más escandaloso de los ebrios, los compañeros de éste se arrojaron sobre aquél, y entonces se entabló una contienda de hecho, general, entre dependientes y consumidores.

Los gritos menudearon y se formó tal escándalo que en menos que se cuenta, se habían reunido dentro y fuera de la cantina más de trescientas personas, las cuales sin estar enteradas de lo que ocurría, tomaron el partido de los ebrios y dieron principio á una verdadera lluvia de piedras contra las puertas de la tienda que habían logrado ser cerradas.

El propietario hizo uso del teléfono para dar parte de lo que ocurría á la Inspección General de Policía y era tal el pánico que le dominaba, que no vaciló en asegurar que un verdadero ejército de "maderistas" asaltaba el establecimiento de su propiedad.

Enterado del hecho el Sr. Inspector General, y temiendo que verdaderamente se tratara de algo serio, ordenó la salida de un piquete de la Gendarmería Montada el cual, por hallarse á corta distancia del sitio de los acontecimientos, no tardó en presentarse á fuerza de carrera, poniendo en completa dispersión á los escandalosos tanto que fué imposible lograr la captura ni aun de los instigadores.

El hecho en sí no revistió ninguna importancia, pero la alarma fué grande, y excusado es decir que los comentarios llevaban, privando, naturalmente, los más disparatados.

Músicas para hoy

En la noche de hoy, á las 10 p. m., en el Zócalo, la del 2do. Batallón, en el Alameda, en el kiosco del centro, la de Artillería en Santa María de la Ribera, la del 2do. Batallón, en el Paseo de la Reforma, Glorieta Colón, la del 1do. Batallón, en Chapultepec, en la terraza del Teatro, la de Estado Mayor.

En la noche de 4 a 7, en el Zócalo, la del 2do. Batallón, en el Jardín de Santiago, la del 1do. Batallón, en Chapultepec, en la entrada la del Batallón de Zapadores.

En la noche de 7 a 10 p. m., en el Zócalo, la del 2do. Batallón.

Festejos para Garibaldi

Muchos miembros de la Colonia Italiana residente en México, sabedores de que va á ser huésped de la ciudad Giuseppe Garibaldi, el revolucionario que tan importantes servicios ha prestado á la causa maderista se disponen á agasajarlo, preparando en su honor festejos cuyo programa está discutiéndose.

Los Sres. Tarditti, Villa, Vezzali y otros se han reunido en diferentes ocasiones para acordar lo más conveniente, y aunque proponían primero que se diera á Garibaldi un banquete en el Círculo Italiano, se desistió de tal idea en vista de lo reducido del local para una fiesta en la que, además de las familias extranjeras, serán invitadas muchas mexicanas de nuestra mejor sociedad.

Garibaldi, nos dijo uno de los organizadores de la fiesta, es un hombre correctísimo, pertenece á una distinguida familia italiana y tiene toda la confianza no sólo del Sr. D. Francisco I. Madero, sino de todos los jefes de la revolución. Creemos, agregó que el mismo Sr. Madero asistirá gustoso á las fiestas que se preparan al Coronel Garibaldi, y que en ella el festejado se quitará muchas simpatías pues no se ignora que haya personas que no se la tienen sólo por el hecho de ser extranjero y haber tomado las armas en la reciente lucha intestina que se acaba de sostener.

En definitiva, parece que se va á acordar que la fiesta consista en una recepción seguida de cena y baile, así como algunos números de concierto.

El Lic. Reyes no ha aceptado la Sub-secretaría

Un periódico dió la noticia ayer tarde de que el señor Lic. Don Rodolfo Reyes á quien se le ofreció la Sub-secretaría de Justicia por el nuevo Ministro señor Lic. Rafael Hernández, había aceptado al fin desempeñar dicha Sub secretaría.

Unos momentos antes de que el Sr. Lic. Reyes, partiera ayer para Veracruz, tuvimos oportunidad de interrogarle acerca de la veracidad de esta noticia, y vimos con extrañeza que le sorprendía la pregunta porque, como nos decía él, "es posible que se trate de una broma porque yo no he aceptado aún el bondadoso ofrecimiento de mi amigo el Lic. Hernández."

El Sr. Lic. Reyes según nos dijo, está comprometido á resolver si acepta la Sub secretaría 24 horas después de que regrese de Veracruz y que será en curso de la semana entrante.

El presidente de la República declara que no habrá fraude en las elecciones de Colima

D. Gregorio Torres Quintero uno de los candidatos al Gobierno de Colima, como dijimos en días pasados, le dirigió una carta al Sr. Presidente de la República, Lic. D. Francisco L. de la Barra enterándose de los asuntos que publicamos anteriormente sobre la situación de los alamillistas en el Estado. Ayer recibió la contestación del Sr. Presidente, á su carta en la que le dice el Primer Magistrado que ha tomado buena nota de lo que le informa y que resolverá de la mejor manera el problema político del Estado.

No se retirará el personal

Las autoridades militares del país, no deben retirar de los Hospitales y Enfermerías, el personal del Servicio Sanitario que tienen á su cargo esos establecimientos, sino cuando reciban de la Secretaría de Guerra, orden expresa, en cada caso, y á cuyo efecto, lo consultarán siempre que sea posible; atendiendo en sus enfermedades y heridas por dicho personal, en esos establecimientos, las fuerzas revolucionarias, que aún no han sido licenciadas, y á la vez las del antiguo Ejército.